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国籍法改正は日本の危機 

  
本日発売の週刊新潮が「国籍法改正は日本の危機」と題して、櫻井よしこさんと平沼赳夫議員、つまり保守派の論客

と、「国籍法改選案を検証する会合に賛同する議員の会」（37名の国会議員で構成）の代表が緊急対談をして5ページ

の特集記事を掲載しています。 
  
国籍法の問題点を正面から取り上げた初の週刊誌という点で、より多くの国民が知る機会になることが期待される所で

す。対談では平沼氏が閣僚の署名の現状についても言及し、署名はしたけど中味は判っていなかったというケースは、

多いときに20本件くらい次から次へと法案が回ってきて、流れ作業になるという実情を述べています。 
  
昨夜の毎日新聞のニュースによりますと、国籍法改正案の参議院での採決は週明けの延長国会に延ばし、付帯決議をつ

けて成立の運び、と報道されましたので、本来なら今日明日だった採決に若干の時間的余裕が出来るかもという期待が

出てきました。以下、対談からごく一部を紹介します。詳しくは購入（320円）の上ご覧下さい。 
  

 
やはり週刊新潮は頼りになります。変見自在も面白いです。 
  

最高裁判決で思考停止 

  
平沼 フイリピン人の女性と日本人男性との間の子供たちがいて、出生後に父親が認知をしています。この子供たちが

日本国籍を取得できないのはおかしいと申し立てて裁判になり、最高裁で15人の裁判官が議論しました。その結果、12

人が現行の国籍法は憲法14条の「法の下の平等」に反するとし、うち10人が原告に国籍が与えられるべきだと判断した

のです。違憲状態とした判事の多くは、昔とは杜会情勢が変わったとか、夫婦間の絆が変わったなどを理由としていま

したが、そのうち2名は、「立法の府である国会で判断すべきこと」と国籍付与に反対しました。しかし、多数決で決

まってしまうのです。 

櫻井 この判決に異論を唱える憲法学者も少なくあリません。例えば、日本大学の百地章教授は、子供たちの国籍取得

を認めた点が、最高裁判決の行き過ぎだという意見です。現状が違憲だと判断することまでは最高裁、つまり司法の仕

事だけれど、国籍を付与するか 

どうかを決めるのは、あくまで立法府に任せるべきだという考え方です。同判決は、司法が立法に踏み込み、三権分立

を侵したケースだといえるわけです。 

平沼 ところが、国会は最高裁判決に目を眩まされて、思考停止してしまった。加えて、人権というものが非常に良い

もので、積極的にやることは進歩的だとする浅薄な風潮があります。人権に関して、日本の議員は甘いですね。そんな

事情が重なって、今、改正案が通りそうになっているのです 

櫻井 私たちは、最高裁の判決の全てが正しいと思い込みがちです。しかし、これまでの最高裁判決の中には、幾つも

おかしなものがありました。例えば「一票の格差」に関する判決です。どこの国でも、大概、一票の格差が都市と地方
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で、2倍以上になれば、許容範囲 

を超えたとして、区割りや定数是正の助言や勧告が出るものです。日本の場合は、今、一票の格差は4・8倍にまで開い

ていますが、そのような現状を、最高裁は「合憲」と判断しています。 

平沼 確かにそうです。 

櫻井 また、田中角栄元首相がロッキード事件で逮捕された時、高裁までは有罪でした。しかし、舞台が最高裁に移る

と、田中元首相の生存中、最高裁は田中元首相の政治力を怖れてでしょうか、判決を出さなかった。最高裁は、本当に

力のある権力に対しては敢えて逆らわなかったと非難されても弁明できなかったはずです。国会がそのような司法に盲

目的に追従しているのが国籍法改正です。 
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2008/11/27 09:40Commented by RAM さん 

花うさぎ様、おはようございます。 
拙ブログでの趣旨が、このようにマスコミでも語られ、 
多くの国民に関心を持ってもらえるようになれば、 
世間も少しは正常に近づくでしょう。 

 
近々、「弾劾訴追請求状」の雛型をアップするつもりでおります。 

 
その際には、また、ご案内申し上げますので、よろしくお願いいたします。  

 

2008/11/27 15:09Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん こんにちは。 
 
>拙ブログでの趣旨が、このようにマスコミでも語られ、 
>多くの国民に関心を持ってもらえるようになれば、 
>世間も少しは正常に近づくでしょう。 
 
本当ですね。おかしな裁判官もこの際は掃除したいところです。 

 
>近々、「弾劾訴追請求状」の雛型をアップするつもりでおります。 
 
おお～、それは楽しみです(^^)。是非よろしくお願い致します。  

 

2008/11/27 16:01Commented by 九煙洞老人 さん 

たかだか、15人で憲法判断する傲慢さこそ、問題があります。 
最高裁判事がすべて公正であるか、「神に代わりうるか」、国民が考えるよい機会と存じ

ます。 
「弾劾訴追状」のひな形を期待したいと思います。  

 

2008/11/27 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To もうろく老人さん こんばんは。 
 
>最高裁判事がすべて公正であるか、「神に代わりうるか」、国民が考えるよい機会と存じ

ます。 

 
ご意見に同意致します。 

 
>「弾劾訴追状」のひな形を期待したいと思います。 
 
私もです(^^)。  

 

2008/11/28 07:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
連日の仕事疲れとメル凸連発で此方へ来ることすら出来ませんでした。やはり歳ですか
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ね… 

 
すみません。 

 
それにしても週刊新潮GJでした。 
 
変態問題を取り上げなかったのにこの件だけは取り上げざるをえなかったと言う事です

ね。 

 
国民に周知するには大変よろしい事ですね。  

2008/11/28 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>それにしても週刊新潮GJでした。 
 
頼りになる週刊誌ですね。文春の「ヤラセ」報道でカチンときているので、この際はトップ

交代して欲しいです。差は僅かですから。 

 
>国民に周知するには大変よろしい事ですね。 
 
もう回し読みでも良いから多くの人に見て欲しい記事です。他の週刊誌は取り上げないで

しょうから。  
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